
VERBALE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO DEL 06 NOVEMBRE 2021  

Oggi 06 Novembre 2021, alle ore 18, presso la sede sociale, si è riunito, a seguito di regolare 
convocazione, il Consiglio direttivo del C.d.V. Erix. Sono presenti tutti i Consiglieri tranne 
PierLuigi Isola 

Il Presidente Carlo Stefanini dichiara il Consiglio validamente costituito ed atto a discutere e 
deliberare sul seguente O.d.g. 
 
1) Relazione dell’Architetto Marco Vanello sulle ipotesi di ristrutturazione del circolo 
4) Varie ed eventuali 
 
Si esamina il primo punto all’O.d.G 
Il direttore di sede Attilio Saccone porta a conoscenza del Consiglio lo stato di 
ammaloramento di tutto il tetto della sovrastante terrazza. Il lavoro da eseguire dovrebbe 
essere radicale e riguardare tutto il tetto. Dalle fotografie mostrate si decide di agire nel più 
breve tempo possibile e di assegnare la direzione dei lavori all’Architetto Marco Vanello che si 
interesserà anche di richiedere un preventivo oltre a quello già in nostro possesso. 
L’architetto Marco Vanello relaziona quindi sulle due soluzioni da lui prospettate su 
indicazione dei Direttori di sede Attilio Saccone e Francesco Arena per ristrutturare la sede. 
Il Consiglio Direttivo per  prendere una decisione in tempi brevi decide di rivedersi sabato 13 
novembre alle ore 16.00 portando ulteriori suggerimenti in modo da essere pronti con un 
progetto definitivo da presentare alla prossima Assemblea dei soci. 

 Varie ed Eventuali 
Viene dato nulla osta favorevole per il cambio barca al socio Bonvicini. La nuova imbarcazione 
sarà un Dufour 36 classic Lft. 10.82mt e Larghezza 3.77mt. 

Viene deciso di contattare la Ditta Sinfo per vedere di aumentare la potenza del segnale WiFi 
ai pontili 

Viene deciso di fare una serata a tema: 

 Recupero ancora in apnea 
 Interventi su elica e chiglia con autorespiratore 
 Recupero ancora con autorespiratore 
 Normativa sui bombolini e autonomia 

L’obiettivo sarebbe di fornire sinteticamente consigli, precauzioni, informazioni e 
conoscenze di base finalizzati sostanzialmente alla sicurezza di chi non ha brevetti 
d’immersione e sarà tenuta dal socio Luigi Carvani e socio del Lerici Sub. 

 

 
Il Presidente       Il segretario  

                                            


